



三小だより



令和4年7月20日(水) 令和4年度 三ヶ所小学校通信 No.13 文責：藤川貴司

1学期終了! みなさま ご理解ご協力ありがとうございました。

今日20日、1学期の終業の日を迎えました。1学期は、1年生67日、2～6年生70日でした。コロナの影響もあり、みんなそろったステキな日(欠席0の日)が今日を含め19日と昨年に比べ少なくなりましたが、全校児童56名が大きなけがや病気もなく、元気に学校生活を送ることができたことは、何よりもうれしいことです。

子どもたちの様子を見てみると、1学期中に多くの学びがあったことがよく分かります。どの学年の子どもたちも、4月に見た顔つきとは明らかに異なる大きく成長した子どもたちの姿を見ることができます。1年生は、学習・生活のきまりをしっかり守り、元気に学校生活をおくっています。話がしっかり聞けるところがとてもいいですね。2年生は、学ぶ意欲も高まり、進んで自分の意見が言えるようになってきましたね。3・4年、5・6年は、今年複式学級になりましたが、2つの学年の子どもたちが協力したり助け合ったりと、互いに刺激し合いながら成長する姿がありました。複式学習の形態にも慣れ、他方の学年の声が聞こえながらも自分たちの学習に集中して取り組めるようになりました。

今日の終業式では、3年の久保翔太郎さんと5年の小貫彩葉さんが、今学期を振り返り、意見を発表しました。それぞれ堂々と発表してくれました。内容の一部を紹介します。

- 翔太郎さん「水泳：上手な人を手本にクロールをがんばった」
「算数：苦手なところの問題をたくさん解いた」
- 彩葉さん「人前に出る：行事での挨拶・リーダーへの立候補」
「男女関係なく遊んだり話したり、楽しく過ごせた」



今年も昨年に続き、新型コロナウイルスの影響を受ける形となりました。「コロナ禍でもできること」を探っていきましたが、学校や地区での行事やPTA行事等が制限されることとなり、保護者の皆様や地域の方々と、もっともっと交流できたら話ができたら・・・と非常に残念に思っています。そのような中でも、皆様には、様々な点でご理解御協力をいただいたこと、三小や三小の子どもたちのことを見守ってくださっていることに心から感謝いたします。本当にありがとうございます。この紙面をお借りして、お礼申し上げます。

明日から夏休みとなります。ここ数日の爆発的な感染拡大には危機感を感じますが、子どもたち、そしてみなさまにとって、有意義な夏休みとなることを願っています。

夏休み(7月21日～8月24日)の過ごし方について

☆ 規則正しく、安全な生活をしましょう!

一番の願いは、「命を大切に、安全に気を付けて、元気に過ごす」ことです。そのためにも、きまりを守って、規則正しい生活に心がけてほしいです。

☆ 新型コロナウイルスに留意した生活をしましょう!

全国的に新型コロナウイルスの感染が拡大しています。夏休み期間中は、帰省や旅行等、人の往来も活発になります。自分や家族、社会のためにも、国や県が呼びかけている基本的な感染予防対策の徹底に心がけて過ごしてほしいと思います。

2学期の始業の日(8月25日)に、子どもたちの元気な姿に会えることを楽しみにしています。



夏休みの行事予定 (7月21日～8月24日)

- 7月21日(木)・22日(金) サマースクール・水泳教室
- 27日(水)・28日(木) 個人面談
- 30日(土) 郡学校保健研究大会
- 8月1日(月) 登校日
- 10日(水)～17日(水) 学校閉庁日
- 25日(木) 始業式・PTA奉仕作業
- 25日(木)～31日(水) 朝の立番指導



学び坂の歩道改良工事が始まりました

先日より、学び坂に歩道を設置する工事が始まりました。数年をかけて坂の上の方から工事が行われる計画で、本年度は、正門より約50mほどが整備されます。工期は11/30まで、8:30～17:00の時間帯で工事が行われます。通行の際は誘導員の指示に従い、安全に留意し通行してください。ご不便をおかけしますが、ご理解御協力をお願いします。(車の通行は可能です。)



『草刈り・草抜きボランティア』へのご協力、感謝申し上げます。

7月1日付けで、「『草刈り・草抜きボランティア』へのご協力をお願い」の文書を配布しましたが、先週16日からの3連休、赤谷の菊池様とわくわく教室の藤岡様、ソフト少年団の長田様に、駐車場や校舍裏、つどいの森、運動場等をきれいにいただきました。ご協力ありがとうございました。

写真：掲揚台下の学校園には、10本以上のひまわりの花が、同じ向きで、黄色い花を咲かせています。